

Une réunion a eu lieu mardi soir à la maison des associations d'Aleria avec la grande majorité des structures associatives d'Aleria. P.M.S

PAUL-MATHIEU SANTUCCI
pmsantucci@corsematin.com

On le sait, le tissu associatif d'une commune est fortement lié au politique. C'est d'ailleurs par ce biais-là que remontent les besoins ou les informations du terrain. Et que les élus prennent contact avec la population. Cela se vérifie encore plus dans les petites communes où souvent, les conseillers municipaux ont été fortement impliqués dans des associations sportives ou culturelles.

C'est à partir de cette idée que la mairie d'Aleria prépare d'ores et déjà sa deuxième édition du forum des associations, comme pour renforcer le lien entre la population, les associations et les élus. Une première avait eu lieu l'an dernier, et faisait un peu office de test. « Nous avons convoié les associations d'Aleria pour une réunion mardi soir, indique Dumè Luciani, le premier adjoint lui-même ancien président du FC Oriente. L'occasion de faire un premier point sur les attentes des structures, les modalités d'organisation, et le déroulement de la journée. »

Écouter et adapter les besoins

Le but est d'organiser le forum mais pas seulement puisqu'il s'inscrit comme une véritable vitrine de l'offre sur le territoire municipal.

« C'est aussi l'occasion de se renseigner sur les associations locales, qu'elles soient sportives, culturelles ou solidaires, renchérit le premier adjoint. Bien souvent, le dynamisme d'une commune peut s'évaluer par le nombre et la qualité des associations qui y travaillent. Qu'elles



La municipalité d'Aleria au chevet de ses associations

Une réunion a eu lieu avant-hier afin de préparer le forum des associations d'Aleria. L'occasion pour la municipalité d'expliquer l'importance du tissu associatif dans la commune et de faire remonter les besoins

s'adressent aux seniors, aux jeunes ou à toute la famille, qu'elle se spécialise dans une discipline sportive, un art, un loisir, ou qu'elle vise à créer du lien social à travers des rencontres, des soirées ou des week-ends conviviaux, les associations sont un rouage essentiel de notre quotidien. Il faut tout faire pour les préserver et les mettre en avant. »

« Le dynamisme d'une commune peut s'évaluer par le nombre et la qualité des associations qui y travaillent »

Un constat partagé par le docteur Oumar Diallo, président du karaté club de l'Oriente : « Organiser ce forum, c'est déjà permettre à toutes les associations de se rencontrer, confie-t-il. On prend des contacts et on propose de s'entraider. C'est une petite commune et souvent, on noue des amitiés avec les parents des enfants que nous suivons, et avec

les élus. Mine de rien, cela contribue à enrichir notre offre, nous améliorer et performer en tant qu'association sportive. »

Une riche manifestation

La volonté de la municipalité est aussi d'inciter la population à aller rencontrer ce tissu associatif via ce

forum. « Le programme de la manifestation que nous développerons bientôt illustre pleinement la diversité et la richesse de la vie associative et citoyenne de notre commune, argumente Dumè Luciani. Culture, sport, loisirs, solidarité, de nombreuses associations seront présentes sur le site pour présenter leurs activités. Des animations, initiations et découvertes seront également proposées. »

Le forum se déroulera le 16 septembre prochain sur la place de la Liberté.